

RÉAMÉNAGEMENT DE LA TRAVERSÉE DU BOURG D'HANVEC

Église Saint-Pierre d'Hanvec

Boulangerie Pâtisserie



Hanvec est un village-rue qui s'est développé le long de l'axe routier reliant Landivisiau au Faou (RD 18). L'impression générale qui se dégage est l'emprise importante dédiée à l'usage de l'automobile. L'espace laissé au piéton est résiduel, où la sécurisation des usagers est un enjeu important.

Le projet propose de :

- . Ré-équilibrer le traitement de la traversée du bourg de Hanvec en valorisant le cœur du bourg, en traitant les seuils d'entrée dans le bourg, et en séquençant la traversée, tout en ayant en tête l'urbanisation à long terme,

- . Réduire la vitesse,

- . Hiérarchiser les voies de circulation, repenser les modes de déplacement et de stationnement dans le cœur du bourg, limiter le stationnement anarchique,

- . Redonner une fonction aux Places et requalifier la Place centrale autour de l'Eglise pour en faire un espace ouvert et apaisé, et la connecter à la rue de la Madeleine,

- . Donner de l'espace au piétons et aux cycles, mettre en valeur, renforcer et sécuriser les déplacements doux, créer des continuités piétonnes,

- . Valoriser la traversée du bourg de Hanvec en s'appuyant sur le vocabulaire existant.

Maître d'ouvrage : Commune de Hanvec

Maîtrise d'œuvre : ATELIER DE L'ILE architectes et paysagistes, Mandataire, chef de projet Erwan LEMAHIEU / ARTELIA Ville & Transport, Bureau d'Études VRD /
Programme : Réaménagement de la traversée du bourg d'Hanvec

Surface : Périmètre de réflexion : 22 800m²

Montant des travaux : 1.9 M€ HT (valeur 2020)





Perspective sur la RD en direction du Fauu

